

梨の花



市川市立稲荷木小学校

〒272-0024 市川市稲荷木1-14-1 TEL 376-5961

<http://www.toukagi-syo.ichikawa-school.ed.jp>

目標にしてほしいこと

校長 清田 博之

先日行われました今年度最初の学級懇談会に多数の保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。また、PTA役員をお引き受けいただいた皆様には、重ねて御礼申し上げます。子どもたちのために1年間よろしく申し上げます。さて、今回の「梨の花」の冒頭も「子どもむけ」で書かせていただきます。(朝会がほとんど実施できないのと本校の教育指針を保護者の皆様にお知らせする為です。)

新しい学年がスタートして2週間ほど経ちました。新しい学年、学級には慣れましたか?今日は、1年間、皆さんの目標にしてほしいことを3つお話ししたいと思います。

一つ目の目標は、「やりぬく強い心」をもとうです。学習や生活のさまざまな場面で、「うまくいかない」「できない」という事にぶつかることがあると思います。そんな時、すぐあきらめて「ムリ!」と逃げてしまわず、「どうしたらできるようになるだろう」と自分でしっかり考えていろいろと試してみましょう。たとえうまくいかないことが続いても、「自分でよく考え、いろいろと挑戦してみる」ということが、みなさんを大きく成長させてくれます。



二つ目の目標は、「しっかり挨拶」です。挨拶を普段から心がけている人は、「それなら大丈夫」と考えると思いますが、今年は、合い言葉「あ・い・さ・つ」で挨拶のレベルアップを目指してください。

「あ」:「相手より先に」です。「はずかしい」と思っても、自分の方から先に挨拶できるようになりましょう。

「い」:「いつでも、どこでも」です。朝の「おはよう」だけでなく、帰りも「さようなら」、廊下で会ったり、お客様に会ったら「こんにちは」。「いつでもどこでも」挨拶できるようにしましょう。



「さ」:「さわやかに」です。みなさんと挨拶をした人が明るく、元気な気持ちになれるように、明るい声と笑顔で、「さわやかに」挨拶をしてください。

「つ」:「つづけて」です。「あ」「い」「さ」のどれか一つでもよいです。毎日、続けてみましょう。これが一番難しいです。もし、「つづける」ことができたなら、その人自身も気持ちよく一日を過ごせるとは思います。それだけでなく、きっと誰にとっても、もっと「楽しい学校」になっていくと思います。

最後の目標です。稲荷木小学校には、383名の子どもがいます。校長先生は、383名、皆が仲良くしてほしいと思います。そのために、「お互いの気持ちを大切にできる優しい心」をもって過ごしましょう。



「やりぬく強い心」、「しっかり挨拶」、「お互いの気持ちを大切にできる優しい心」の3つの目標で1年間頑張っていきましょう。

今年の基本方針について②

○泊を伴う学校行事について

5年生：7.9（金）～7.10（土）大房岬少年自然の家 ※市川市全体に宿泊学習中止の指示が出た場合は、同方面で12月～1月下旬で再検討をします。（宿泊場所は変更になる可能性もあります。）再度中止の場合は1月以降日帰り学習を計画します。（場所は未定）

6年生：11.5（金）～11.6（土）日光方面 ※市川市全体に宿泊学習中止の指示が出た場合は、同方面で12月中旬までの期間で再検討をします。（宿泊場所は変更になる可能性もあります。）再度中止の場合は12月以降日帰り学習を検討します。

○登下校時のルールについて

今年度も毎朝、体温の確認を各昇降口で実施しています。測り忘れ、記入漏れの場合は家庭科室で検温をする決まりになっています。学年によっては、昇降口と家庭科室がかなり離れていて大変な場合もあるようです。カードへの体温記入をよろしくお願いします。また、「校帽とマスクの着用」もルールになっております。高学年になると「校帽の着用」がいい加減になる場合もあるようです。しかし、今年度の生徒指導上の方針として「ルールになっていることの徹底」と「そのルールがなぜ必要なのか指導する（ただやみくもにルールだから従いなさいではなく）」ことにしています。合わせて、ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。

消毒ボランティアへの参加、ありがとうございます

「感染防止対策」の一環として、保護者の有志の方々に「共用部分（手すり、スイッチ、ドア、蛇口等）」の消毒作業をお願いしてありましたが、20日（火）から第1回が始まりました。今まで職員だけで対応をしていたのですが、ボランティアの皆様のおかげで、今までそれにかかっていた時間や労力を「教育活動の準備」等に使うことができます。予想以上に多くの保護者の皆様に参加いただき、厚く感謝申し上げます。

原則、毎週火・金の16時から30分間実施しています。「たまたま時間が空いた」、「1回ぐらいしか参加できない」等も大歓迎です。アルコール等は学校で用意しますのでお気軽にご参加ください。（雑巾、手袋等も学校で用意してありますが、お持ちいただくとたすかります。雑巾は「使い捨て」をするので、担任を通して学校に寄付していただくと大変ありがたいです。）



電気のスイッチもみんなが手を触れるところなので消毒をしていただきました。



昇降口の手すりも消毒していただきました。